



La réforme du collège pour la rentrée 2016

publié le 29/01/2016

La réforme du collège est engagée. Les enseignants partent en formation régulièrement afin de préparer la rentrée 2016.

Nous conservons " la bilangue ".

Pour obtenir de plus amples informations sur la réforme, vous pouvez consulter le site de l'académie.

En préambule nous vous proposons de consulter le document joint :

 [flyer-parents-reforme-college2](#) (PDF de 471.1 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.